

Santa Marta 1 de mayo de 2020

Boletín 007

COMUNICADO DE PRENSA

Respalda Cruz Roja Colombiana Seccional Magdalena iniciativas humanitarias.

Para la Cruz Roja Colombiana, lo humanitario es lo prioritario y en este sentido cada día son más las voces y las instituciones que se suman e identifican. Ver como se multiplica la solidaridad y las iniciativas enfocadas en aliviar el sufrimiento de las personas más vulnerables, es una experiencia gratificante. Una lección que nos demuestra que podemos ser mejores seres humanos y hacer más por los que sufren.

Ante la emergencia sanitaria que azota al mundo por el Covid 19, la sociedad civil y una amplia parte del sector empresarial de Santa Marta y el Magdalena se han sumado a iniciativas humanitarias despojadas de todo lo que no tenga como prioridad a los seres humanos.

En este sentido la Cruz Roja Colombiana Seccional Magdalena respalda y apoya el trabajo que está desarrollando el Movimiento Unidos por Santa Marta. Una iniciativa que ha logrado beneficiar a más de 13 920 personas a través de bonos y mercados, en las comunidades Barrios de La Paz, Matogiro (Bonda), Carperos del Rodadero, Cerro Fresco y Jardines de Paz (Mamatoco).

El Movimiento Unidos por Santa Marta, trabaja de forma incansable para llegar a la meta propuesta de completar los 1000 millones de pesos, que serán destinados en su totalidad a mercados y asistencia para personas en estado de vulnerabilidad, pacientes Covid y personal de la salud. Una labor que se extenderá mientras dure la emergencia sanitaria.

El Movimiento Unidos por Santa Marta, agrupa a instituciones sin fines de lucro como las Fundaciones Mario Santo Domingo, Akwa Mare, Confía, Samarios Unidos, Sonrisas con Futuros y Tras la Perla.

La transparencia del Movimiento Unidos por Santa Marta, permite que varias empresas e instituciones se sumen a esta iniciativa. Entre ellas sobresalen Invest in Santa Marta, Cámara de Comercio y la Cruz Roja Colombiana Seccional Magdalena.

Ayudar en estos momentos de dolor y dificultades es una posibilidad que todos tenemos para sentirnos mejores seres humanos. Toda ayuda cuenta, toda ayuda contribuye a cambiar la difícil realidad que enfrentan más de 320 mil personas que vivían del trabajo informal en las calles de Santa Marta.

Todos Unidos por Santa Marta, podemos hacer que sean menos las personas que sufran limitaciones en tiempos de emergencia sanitaria.

Ayuda a la vida.

Ayuda a tu gente.

Tú puedes.



Carrera 5 No. 25 – 27 b. La Esperanza () (+57 5) 423 0522









